

Skole nace al alero del Hub Fpyme Magallanes

Escuela de Formación Marítima e Industrial capacitará a jóvenes magallánicos según requerimientos del mercado

Bajo el alero del Hub Fpyme Magallanes, surge Skole, la Escuela de Formación Marítima e Industrial que busca ofrecer a los jóvenes magallánicos egresados de la enseñanza media capacitaciones acordes a la demanda del mercado y donde la educación, innovación y valor agregado sean los pilares del desarrollo.

"Queremos impulsar Otec regionales que se especialicen, de acuerdo a los desafíos regionales, pero que privilegien la mano de obra local y que no pase como algunos sectores que prometen mucho, pero suelen traer trabajadores de otras zonas del país", explicó Luis Alvarado, desarrollador del Hub Fpyme.

La iniciativa quiere responder a la pregunta: ¿Por qué Magallanes, con su vasta riqueza natural y su talento humano, no ha logrado aún dar ese gran salto hacia una economía más sofisticada y sostenible?

"Por eso nace Skole, pues creemos, como equipo, que será posible cambiar la matriz productiva regional y nacional apostando por la educación y la innovación como impulso al desarrollo. Mejorar las oportunidades educativas para jóvenes y adultos, especialmente en áreas estratégicas como la marina mercante y la nueva industria del hidrógeno verde, no sólo tiene un impacto individual para el sujeto, sino que transforma a la sociedad en su conjunto. Estas acciones pueden impulsar significativamente la competitividad del capital humano de Magallanes y, por ende, de Chile", plantean los ejecutivos.

Para eso, Skole apuntará a ser una alternativa para los jóvenes de la educación media en Magallanes. "Desde el fin del mundo, estos estudiantes estarán listos para navegar por el globo y lo harán con el orgullo de sus familias y sus comunidades que acompañarán de cerca el crecimiento y desarrollo que lograrán, que los abuelos y abuelas visualicen en sus nietos el porvenir de un futuro



De izquierda a derecha, Eduardo Ruiz, asesor Fpyme Magallanes; Paola Laferte, de Administración y Finanzas Skole; y Carlos Severino, director Skole de Formación Marítima.

próspero y con amplias oportunidades. Skole no sólo se trata de formación técnica; se trata de crear un nuevo legado, una aventura que comienza en las aulas y talleres, pero que tendrá repercusiones mucho más allá de nuestras fronteras", indicaron.

Alianzas estratégicas

Para viabilizar el proyecto educativo, la clave será el establecimiento de alianzas estratégicas. De allí nace su vínculo con el Hub Fpyme Magallanes, iniciativa pionera que tiene como objetivo fortalecer el ecosistema empresarial en la región más austral del mundo.

"Este espacio nos ha permitido conectar con los ámbitos necesarios para lograr materializar nuestras ideas, generando sinergias y fomentando la innovación. Gracias a este apoyo, nuestra Skole ha ganado solidez y se encuentra en una posición óptima para despegar", hicieron ver.

Luis Alvarado, desarrollador del Hub Fpyme, sostuvo que el desarrollo de la industria del hidrógeno verde representa una de las oportunidades más significativas para el crecimiento regional y nacional en las próximas décadas. "Sin embargo, hoy en día contamos con una industria de turismo antártico, logística regional, salmoneicultura, etc., que, por brechas no cubiertas, no se ha priorizado la mano de obra local, lo cual hace que haya una fuga de capital fuera de nuestra zona disminuyendo nuestra competitividad económica como región. Entonces, para que este potencial se materialice, es fundamental contar con un capital humano capacitado que pueda satisfacer las demandas de las industrias locales y, de esta forma, se desarrollen nuevos emprendimientos y aquí es donde esta iniciativa se vuelve crucial para los desafíos actuales, futuros, pero priorizando el talento local", indicó.